

Margarita Ferrer Alós

Margarita Ferrer inició su carrera deportiva a los once años. Ha sido profesora de educación física y entrenadora de diferentes modalidades deportivas: entrenadora nacional de baloncesto y de gimnasia rítmica femenina, entrenadora provincial de voleibol y atletismo y preparadora provincial de natación. Ha sido promotora y fundadora de diversas instituciones y actividades deportivas, como la Unión de Federaciones Deportivas de Baleares y el campeonato del mundo de gimnasia rítmica, y colaboradora del campeonato del mundo de pesca submarina.